
 

 

NOTA DE APOIO À UNIMED-RIO 

Os tempos atuais estão marcados por notícias falsas. Mas nem sempre somente a criação e o compartilhamento 

de uma notícia falsa têm o poder de criar uma percepção equivocada na opinião pública. Especulações e 

contextos incompletos são formas que também vêm sendo utilizadas para criar narrativas a respeito de 

situações nos mais diversos campos, distorcendo ou mesmo obscurecendo a realidade dos fatos. 

Observamos recentemente algumas manifestações publicadas na mídia, colocando em dúvida a situação da 

Unimed-Rio. Esta narrativa obscura que se desenha em torno da cooperativa, em nada contribui para a 

sustentabilidade da mesma e coloca em risco a perenidade das atividades hospitalares no Rio de Janeiro.  

No momento em que todos os relatórios e balanços trimestrais das empresas listadas do ramo refletem a 

deterioração dos resultados das grandes redes hospitalares, dos planos de saúde verticalizados, das 

seguradoras, entre outros, por que a Unimed Rio merece tratamento e narrativa mais contundente se a sensível 

situação da saúde é pública e atinge a todos?  

Exclusivamente no ramo de operadores de planos de saúde, alguns fatos irrefutáveis assolam a ampla maioria 

das empresas: sinistralidade acima dos 90%, alavancada pelos custos da pandemia e novos tratamentos 

continuados, escalada de preços na indústria médica em função de uma economia baseada no dólar, além de 

reajustes incompatíveis com o patamar necessário para buscar o equilíbrio financeiro entre receita e despesa 

assistencial.  

Como signatária do Termo de Compromisso assinado pela cooperativa com órgãos públicos, a FEHERJ, 

Federação dos Hospitais e Estabelecimentos de Serviços de Saúde do Estado do Rio de Janeiro, tem 

acompanhado atentamente o cumprimento das metas estabelecidas para a operadora, sob ótica justa e isenta, 

objetivando exclusivamente avaliar a trajetória de recuperação proposta, obviamente um interesse de todos os 

associados, cooperados e da sociedade civil como um todo. E o que temos visto é uma caminhada constante e 

positiva, muito embora os desafios sejam enormes e as forças do mercado algumas vezes se movimentem de 

forma contrária.  

A nós, da FEHERJ, interessa sobremaneira o êxito do sistema de saúde. Uma rede completa de prevenção e 

atenção aos cidadãos fluminenses. E a Unimed-Rio, tal como diversas outras operadoras e integrantes da saúde 

suplementar, é não só parte deste sistema, mas também protagonista dele.  

Basta uma breve análise nas fontes corretas para verificar a falta de contexto e o caráter oportunista em cada 

veiculação. Em um momento em que se fala tanto no papel das empresas quanto à sua responsabilidade social 

nas comunidades e a implementação de dispositivos de transparência, o setor de saúde precisa se pautar por 

um modelo de governança orientado pela atuação ética e responsável.  

A Unimed-Rio é, sem sombra de dúvida, a operadora independente de mais significativa importância para o 

ecossistema da saúde suplementar fluminense, razão pela qual convocamos os órgãos públicos e reguladores a 

agir com cuidado e apoiar a manutenção dos seus esforços de recuperação. 

Por fim, reafirmamos: Nós acreditamos na Unimed-Rio em 2016. E seguiremos acreditando.  
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